

Inscripción y Registro de Clases

Admisiones

Cómo asistir a Cañada College

Las personas a quienes les interesa asistir a Cañada College necesitan ser admitidas al Colegio antes de inscribirse para cualquier curso. Según nuestra política de inscripción abierta, cualquiera persona que se graduó de la secundaria o que tiene 18 años o más, y es capaz de beneficiar de la educación que ofrecemos, es elegible para asistir a Cañada College. Las personas que ya no se han graduado de la secundaria ni tienen 18 años pueden asistir a Cañada College si han pasado el Examen de Competencia de Escuela Secundaria (en inglés, High School Proficiency Exam) o el examen de Desarrollo de Educación General (en inglés, General Education Development o GED).

Declaración sobre Inscripción Abierta

La política de este Distrito es que, a menos de que sea exento específicamente por estatuto o regulación, cada curso, sección de curso o clase, reportado por ayuda estatal, dondequiera sea ofertada y mantenida por el Distrito, deberá ser completamente abierto de inscripción y participación por cualquiera persona quien haya sido admitido al Colegio (o los Colegios) y quien satisfaga tales requisitos que sean establecidos de acuerdo con las regulaciones contenidas en Artículo 2.5 (empezando con la Sección 55200) del Subcapítulo 1 de Capítulo 5 de División 6 de Título 5 de las Regulaciones de Código para California.

Para más, información, favor de visitar la página de [Admisiones de Cañada College](#).

Note: De acuerdo con la Ley de Educación Alta (en inglés, the Higher Education Act) de 1964 y con el Acuerdo de Reciprocidad de Autorización Estatal (en inglés, the State Authorization Reciprocity Agreement, o SARA), el Distrito de Colegio Comunitario para el Condado de San Mateo (en inglés, San Mateo County Community College District, o SMCCCD) es prohibido de reclutar e inscribir a los estudiantes que viven en otros estados.

Pasos Para Inscribirse en Cursos y el Proceso Para Éxito Estudiantil

El Proceso para Éxito Estudiantil es un proceso mandato por el estado que describe una asociación que Usted, el estudiante, y Cañada College concuerdan por el propósito de realizar sus ámbitos educativos individuos. Esta asociación reconoce las responsabilidades de ambos el colegio comunitario y USTED, el estudiante, para alcanzar estos ámbitos por programas, políticos, y requisitos establecidos que ya están en lugar.

Se debe completar los pasos del Proceso para Éxito Estudiantil antes de inscribirse si Usted tiene uno o más de las siguientes metas educativas:

- Obtener un certificado vocacional,
- Obtener un título Asociativo,
- Transferirse a una universidad de cuatro-años, o
- Si Usted todavía no ha decidido sus ámbitos educativos específicos, pero está considerando las metas notadas arriba.

Excepciones del Proceso para Éxito Estudiantil

Un estudiante es exento del Proceso para Éxito Estudiantil si en su solicitud ha indicado uno de las siguientes posibilidades:

- Que se ha graduado con un diploma de Bachillerato Asociativo o más alto, o
- Que se ha inscrito en cursos solo por enriquecimiento personal y no quiere un diploma o certificado, o
- Que es un estudiante primariamente en otra institución académica y toma cursos de Cañada College para llenar requisitos de esa institución académica.

Si Usted está EXENTO de matriculación, recibirá una fecha asignada para inscribirse por [WebSMART](#), después de que su formulario sea procesado.

Horario de Clases del Cañada College

La información completa acerca de las fechas y procedimientos de inscripción son publicados en el Horario de Clases (Schedule of Classes) del Colegio de cada semestre. Los horarios están disponibles en el campus de Cañada, escuelas preparatorias locales, y en las bibliotecas públicas del Condado de San Mateo, y en nuestro sitio de Internet: canadacollege.edu/catalogschedule.

Cambios en el Horario de Clases

Una vez que haya completado el registro, podrá cambiar su horario a través de [WebSMART](#). Cuando una clase ha comenzado, se requiere un código de autorización para agregar y se puede obtener del instructor. Los estudiantes deberán consultar el Horario de Clases actual para plazos y procedimientos. Los estudiantes pueden usar [WebSMART](#) durante todo el semestre para registrarse en clases de corto plazo (short-term) que comienzan después del inicio del semestre y para abandonar las clases.

WebSCHEDULE

Pueden ocurrir cambios en el horario de clases durante el semestre. Es posible que los cambios no se reflejen en el documento PDF del Horario de Clases (Schedule PDF). Para obtener los listados de clases más actualizados, se debe consultar [WebSCHEDULE](#). Al navegar por la página web, puede filtrar las ofertas de clases por semestre, materia, número de curso, CRN, profesor, palabra clave, comunidades de aprendizaje y cursos abiertos.

